

Rapport annuel du directeur du CSI pour l'année 2005

Saas-Almagell et Saas-Grund ont été le théâtre des championnats suisses individuels du 7 au 15 juillet 2005. Avec 380 participantes et participants, nous avons atteint une participation respectable. La séparation sur deux lieux de compétitions distincts n'était pas optimale. Cependant il était indispensable de faire cette concession aux organisateurs. L'intégration du tournoi des écoliers au sein du tournoi national n'a posé aucun problème. En effet 15 écolières et écoliers ont participé au tournoi pour le titre national. De même on a pu constater une augmentation non négligeable de la participation dans les tournois principaux II et III, ce qui est très réjouissant. Comme l'année passée, de nombreux écoliers et seniors ont participé à ces tournois.

La participation dans les différents tournois a été la suivante :

- Match amical	2 participantes
- Tournoi national	108 participantes et participants
- Tournoi pour le titre senior	29 participants
- tournoi principal II	124 participantes et participants
- tournoi principal III	117 participantes et participants
Total :	380 participants
Comparaison avec Samnaun en 2004 : 371 participants	

Les champions suisses :

- dames :	Monika Seps, Birmensdorf
- messieurs	Joseph Gallagher, Neuchâtel
- seniors	Hans Karl, Kindhausen
- juniors	Julien Carron, Bramois
- écoliers	Marco Gähler, Zürich

Ont obtenu une norme de MI : Monika Seps, Julien Carron, Rico Zenklusen, et Adam Ashton (GB)

Lenzerheide-Valbella sera pour la première fois organisateur des championnats suisses individuels du 13 au 21 juillet 2006

Huttwil, fin juillet 2005 Beat Rügsegger, responsable du CSI